
Protokoll der Jagdgenossenschaftsversammlung Archsum 

am Dienstag, den 24. Mai 2022 

um 19:30 Uhr in der Feuerwehrwache Archsum 

 

Beginn: 19:30 

Top 1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Bürgermeister, Nicolas Häckel, eröffnet die Archsumer Jagdgenossenschaftsversammlung um 19:30 

Uhr und begrüßt die anwesenden Genossen. 

Für die Beschlussfähigkeit müssen 10% der Genossen anwesend sein, hierfür sind 12 Genossen für die 

Archsumer Jagdgenossenschaftsversammlung notwendig.  

Die Beschlussfähigkeit wird mit 14 Genossen festgestellt.  

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen! 

 

Top 2) Vorstandswahlen 

 2a) Jagdvorsteher 

 Björn Christiansen wird als Jagdvorsteher in seinem Amt einstimmig wiedergewählt. 

 13 Ja Stimmen und eine Enthaltung 

 

 2b) 2 Beisitzer, davon ein Kassenverwalter und ein ständiger Vertreter 

 Als Kassenwart wird Helge Hinrichsen eine weitere Amtszeit einstimmig wiedergewählt. 

 Jens-Peter Holst wird als ständiger Vertreter neu gewählt. 

 Beiden Kandidaten werden einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt. 

 

 2c) 2 Stellvertreter 

 Carl-Rasmus Petersen und Sönke Hinrichsen werden als Stellvertreter wiedergewählt. 

Die beiden Kandidaten werden einstimmig bei eigener Enthaltung wiedergewählt. 

Top 3) Verlesung und Genehmigung des letzten Protokolls 

Das Protokoll vom 26.03.2019 wird verlesen und mit einer Enthaltung genehmigt. 

Top 4) Bericht des Jagdvorstehers 

Björn Christiansen gedenkt gemeinsam mit den anwesenden Genossen den verstorbenen Jagdpächtern 

Willi Petersen und Lütje Thaysen. 

Der Jagdvorsteher berichtet, dass der laufende Pachtvertrag bis 2025 bestehen bleibt. 

Die Jagdgenossenschaft hat weiterhin eine eigene Homepage www.jagdgenossenschaft-archsum.de, auf 

der die Satzung und Tagesordnungen veröffentlicht werden. 

Den Pächtern dankt der Jagdvorsteher für die ordnungsgemäßen Pachtzahlungen, und dass es keine 

Beschwerden gab. Weitere Punkte stehen heute nicht an. 

Top 5) Kassenbericht 

Der Kassenwart, Helge Hinrichsen, gibt die Einnahmen und Ausgaben seit der letzten Versammlung und 

den derzeitigen Stand der Kasse bekannt. Die Jagdpächter haben fristgerecht die Jagdpachten überwiesen. 

Durch die neue Homepage entsteht der Jagdgenossenschaft laufende Kosten von rd. 6 Euro pro Monat.  

Die Kasse ist in einem guten Zustand. 

http://www.jagdgenossenschaft-archsum.de/


Top 6) Kassenprüfung 

6a) Wahl der Kassenprüfer 

Volker Bartling und Desche Franzen werden einstimmig zum Kassenprüfer gewählt.  

Die Kasse wird, bei unterbrochener Sitzung, sofort im Anschluss geprüft! 

6b) Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt. Volker Bartling stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

Dieses erfolgt einstimmig unter Enthaltung des Vorstandes. 

Top 7) Pachtangelegenheiten 

7a) Nachbesetzung eines verstorbenen Jagdpächters 

Lütje Thaysen ist verstorben. Für ihn möchte Helge Hinrichsen in den bestehenden Pachtvertrag bis 2025 

einsteigen. Dieses wird in einer Abstimmung einstimmig von den anwesenden Genossen befürwortet. 

7b) Verwendung der Jagdpacht 

Dem Jagdvorsteher liegen keine schriftlichen Anträge auf Verwendung der Jagdpacht vor. 

Die Jagdgenossenschaft Morsum ist dabei einen neuen Schlägelmäher anzuschaffen. Es stellt sich die 

Frage ob die Archsumer Genossen etwas dazugeben. Sönke Hinrichsen sagt, dass der Mäher der 

Archsumer Jagdgenossenschaft 20 Jahre alt ist und es eigentlich noch keinem neuen Mäher bedarf, da 

dieser noch sehr gut ist. Im Verlauf der Diskussion wird eine Beteiligung an dem Morsumer Mäher jedoch 

als sinnvoll erachtet.  

Der Antrag von Björn Christiansen, dass die Archsumer Genossen sich an der Anschaffung des 

Schlägelmähers von Morsum beteiligen wird gestellt. Der Vorstand handelt dabei die Bedingungen mit 

dem Morsumer Jagdgenossenschaftsvorstand aus. Dieser Antrag wird ohne Gegenstimme beschlossen. 

Es weiter vorgeschlagen zur Vergrämung von Gänsen ein entsprechendes Gerät anzuschaffen. Es gibt hier 

günstigere Varianten mit kreisenden Greifvögeln bis hin zu lärmenden Schussanlagen. Der Antrag wird 

bei nur zwei Fürstimmen abgelehnt, da die Wirksamkeit der Maßnahmen in Frage gestellt wird. 

Ein gewisser Kapitalstock soll weiterhin in der Kasse bestehen bleiben, um das Essen und die Getränke 

der Versammlungen und die Homepage etc. zu bezahlen. 

 

Top 8) Verschiedenes 

Volker Bartling ergreift das Wort, er hat die Ländereien von Alfred Bartling übernommen und freut sich 

das erste Mal dabei zu sein. 

Der Jagdvorsteher, Björn Christiansen, dankt für den konstruktiven Verlauf der Versammlung. 

Die Kosten für die Getränke und das gemeinsame Essen im Anschluss an der Veranstaltung werden von 

der Genossenschaftskasse übernommen.  

Ende der Versammlung um 20:20 Uhr 

 

 

 

 

gez. Helge Hinrichsen     gez. Björn Christiansen 


